

**Bergmann**

# 125-jähriges Firmenjubiläum in Goldenstedt

Produktionsstandort bleibt bestehen – Pläne zum weiteren Ausbau der Fertigungsanlagen



© Bergmann



Rund 140 Mitarbeiter bilden das Team von Bergmann.

Die Ludwig Bergmann GmbH aus Goldenstedt feierte im Jahr 2021 ein besonderes Jubiläum: Auf 125 Jahre Firmengeschichte kann das Familienunternehmen in dritter Generation zurückblicken.

1896 als Fabrikationsstätte für Landmaschinen gegründet, hat das Unternehmen – mit rund 140 Mitarbeitern – seine Produktpalette ständig ausgebaut und dabei seine Kernkompetenz in den letzten Jahrzehnten auf professionelle Streu- und Grünlandtechnik sowie effiziente Agrarlogistik konzentriert. Die Maschinen werden in über 50 Länder der Erde exportiert.

Das Unternehmen bekennt sich weiterhin zum aktuellen Produktionsstandort. „Auch in Zukunft soll dies so bleiben“, so Inhaberin und Geschäftsführerin Dr. Jutta Middendorf-Bergmann. „Deshalb werden wir unsere Produktionsstätte weiter ausbauen und unsere Abläufe weiter optimieren, um die Fertigung der Maschinen noch effizienter zu gestalten.“